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ВВЕДЕНИЕ 

25-28 февраля в школе прошли мероприятия, объединённые общей темой – 

проектная деятельность. В нашей школе все классы работают над проектами, 

до недавнего времени, я и не задумывалась о том, что далее делают с 

созданными проектными работами, итогами которых могли быть различные 

макеты, портреты, фильмы и так далее. Основной задачей, стоящей перед 

командами учащихся и учителей, было создать арт-площадку, где будет 

находится всё, связанное с проектными успехами и трудами нашей школы. 

 

День 1 

 

 

Сегодня  нам предстояло объединиться в 

команды и познакомиться между собой. 

Задания были направлены на сближение и 

улучшение коллективного духа. сначала, 

каждый коротко рассказал о себе и своих 

сильных сторонах, хобби. Команда кадетов 

объединила в себе множество талантов и 

разных увлечений. Как говорится, 

противоположности притягиваются, 

поэтому за этот день нам удалось 

сплотиться в единое целое! 

Также, командам было дано задание 

распределить роли, придумать вид и 

расположение арт-площадки. 

 

День 2  

На следующий день мы представили 

промежуточный результат. Наш спикер 

Богдан Мальц рассказал о проделанной 

работе и разложил по полочкам всю 

информацию о нашей арт-площадке. 

Нам задавали много вопросов, касающихся 

реализации их идей в реальность. Ответили 

на все вопросы. 

 

 



День 3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

И вот он, день третий, заключительный 

день, день, когда мы с гордостью 

представили нашу работу.  Сегодня мы 

вели некую конкуренцию с 

преподавательским составом. Хотя 

учителям было предоставлено меньше 

времени, чем командам, они большие 

молодцы! никто не растерялся, и все 

команды с гордостью представили свои 

проекты. Было дано два задания, связанных 

со схематичным отображением идей. Ни у 

кого не возникло с этим проблем, и 

команды, своим настроем и мотивацией 

победить, заряжали друг друга. 

В заключительной речи директор нашей 

школы Паздникова Любовь Андреевна, 

выразила благодарность всем командам. 

Лучшего выделить было нельзя, каждый 

старался и был лучшим по-своему. Лично я 

от себя тоже хочу добавить несколько слов. 

С заключительными словами Любови 

Андреевны я полностью согласна. Для всех 

нас это была интересная возможность 

попробовать себя в чём-то новом. До 

недавнего времени я даже не задумывалась, 

что же происходит с работами дальше, и 

вот теперь я уверена, что спустя время, они 

не пропадут, а найдут себе очень хорошее 

применение! 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 


